



Piden que el IFT supervise que el contenido de videojuegos dirigidos a la niñez evite apología de la violencia

El diputado Marco Antonio Natale Gutiérrez, del PVEM, impulsa una iniciativa de reforma a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, para establecer que el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) supervisará que el contenido de los videojuegos dirigidos a la población infantil evite que estimulen o hagan apología de la violencia.

https://hojaderutadigital.mx/piden-que-el-ift-supervise-que-el-contenido-de-videojuegos-dirigidos-a-la-ninez-evite-apologia-de-la-violencia/